



El tráfico internacional gestionado por el Centro de Control de ENAIRe en Sevilla crece más del 13% en febrero

- Del total de 24.340 vuelos, 11.314 fueron con otros países
- El aumento del conjunto de las operaciones fue del 6,2%

13 de marzo de 2017

El Centro de Control de ENAIRe en Sevilla ha gestionado en febrero un total de 11.314 vuelos internacionales, un 13,6% más que en el mismo mes de 2016. Hay que tener en cuenta que 2016 fue bisiesto y tuvo un día más.

El número de vuelos en total en febrero ascendió a 24.340, un 6,2% más.

Los vuelos nacionales gestionados fueron 7.025 y, sobrevuelos (vuelos que pasan por el espacio aéreo controlado desde Sevilla y que no tienen origen ni destino en aeropuertos españoles), 6.001.

Comparativa de tráfico febrero 2017/2016								
	TOTAL	%	Internacional	%	Nacional	%	Sobrevuelos	%
Red ENAIRe	119.186	3,4	66.664	6,0	26.224	-2,5	26.298	3,3
CC Sevilla	24.340	6,2	11.314	13,6	7.025	-4,5	6.001	7,3

Nota. El total de la red de ENAIRe no corresponde a la suma de los vuelos programados por cada Centro de Control (CC). Esto es debido a que un vuelo se contabiliza en función de la ruta y el espacio aéreo que atraviesa. Por ejemplo: un vuelo que sale del Aeropuerto de Barcelona-El Prat con destino al Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol se contabilizará en el CC Barcelona y en el CC Sevilla.

Datos acumulados

En los dos primeros meses del año, el Centro de Control de Sevilla ha gestionado 49.782 vuelos, un 5,9% más, de los que 22.822 fueron internacionales (10,6%); 14.462, nacionales y, 12.498, sobrevuelos (6,5%).

Comparativa de tráfico enero-febrero 2017/2016								
	TOTAL	%	Internacional	%	Nacional	%	Sobrevuelos	%
Red ENAIRe	244.907	5,7	137.132	8,4	53.593	0,1	54.182	4,9
CC Sevilla	49.782	5,9	22.822	10,6	14.462	-1,3	12.498	6,5

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Avda. de Aragón, 402 - 28022 Madrid. España. T. +34 912 967 551/53



El Centro de Control (CC) de Sevilla y sus torres asociadas gestiona el tráfico aéreo de todo el sur peninsular, incluyendo no sólo Andalucía, sino también la provincia de Badajoz, buena parte de Ciudad Real, Albacete y Murcia, junto a la totalidad de la bahía de Cádiz y todo el Mediterráneo occidental además de Ceuta y Melilla.

Vuelos totales gestionados por ENAIRe

ENAIRe gestionó 119.186 vuelos en febrero en toda España, un 3,4% más que en el mismo mes. Se trata del mes número 41 de crecimiento ininterrumpido del tráfico aéreo.

Los vuelos internacionales han sido los que más han crecido, ya que ascendieron a 66.664, lo que supone un 6% más que en febrero del año pasado. Este tipo de vuelos representaron el 56% del tráfico total en España.

Los sobrevuelos (vuelos que no tienen origen ni destino en un aeropuerto español) fueron 26.298, el 3,3% más.

El tráfico crece en todos los centros de control de ENAIRe: Palma (6,6% con 9.574 vuelos), Sevilla (6,2% con 24.340), Madrid (4,3% con 73.297), Canarias (3,8% con 25.638) y Barcelona (3,1% con 47.203).

En el acumulado de enero y febrero los vuelos gestionados por ENAIRe en toda España han sido de 244.907 vuelos, un 5,7% más. De ellos, son los vuelos internacionales, con un 8,4% más, los que más han crecido con 137.132 tráficos.

Acerca de ENAIRe

ENAIRe es la entidad pública empresarial dependiente del Ministerio de Fomento que gestiona, a través de 5 centros de control, 22 torres y una red de infraestructuras y equipamientos aeronáuticos, el 4º espacio aéreo de Europa por volumen de tráfico. El tráfico gestionado por ENAIRe transporta más de 230 millones de personas anualmente.